
                                                                 Alla Presidente di 
Quartiere Federica Mazzoni

                                                                                              Interpellanza a risposta scritta

Il sottoscritto Francesco Nadalini Consigliere di Quartiere Navile

Premesso che

 Il quadrilatero tra via Colonna, Via Franco Bolognese, Via Fioravanti e Via Tibaldi 
è una zona densamente abitata sia da case di proprietà che da case Acer e sono 
presenti attività commerciali ed è importante tenere la vivibilità e la sicurezza 
della zona per tutelare i cittadini.

Rilevato che

- Dal 12 Dicembre 2022 sono cominciati i lavori per il cappotto esterno del quadrilatero 
tra via Colonna, Via Franco Bolognese, Via Fioravanti e Via Tibaldi in numero protocollo 
PG  205689/03.  Questi  lavori  dovrebbero  essere  ultimati  in  data  07/07/2023,  ma 
risultano essere in evidente ritardo.

- Per lo svolgimenti dei lavori tutti i condomini hanno dovuto rimuovere, a loro spese, le 
unità  esterne dei  condizionatori,  con il  risultato che non possono più rinfrescare  le 
abitazioni fino al termine dei lavori, con il rischio evidente che debbano passare l’intera 
estate soffrendo il caldo.

- Il ponteggio, installato in corrispondenza di tutte le finestre delle palazzine in oggetto, 
causa occasione di facile accesso per furti nelle abitazioni ed i residenti anche dei piani 
più alti si trovano costretti a dormire con le finestre chiuse. 

- Le  aree  verdi  esterne  al  palazzo,  recintate,  non  vengono  potate  da  mesi  e 
contribuiscono negativamente all’evidente noncuranza di tutta la struttura.



- Con l allestimento del cantiere purtroppo nelle aree cortilive del caseggiato si  sono 
create delle zone buie dove spacciatori e tossici sono soliti a trovarsi

 

Chiedo al presidente di Quartiere:

1. Se è a conoscenza della situazione suesposta;

2. Se il comune abbia notificato ad Acer lo stato in cui versano questi immobili; in caso 
affermativo se abbia avuto una risposta positiva all’ipotesi di intervento;

3. Se non ritenga necessario intervenire immediatamente al fine di ripristinare le 
condizioni minime di sicurezza ed abitabilità degli immobili in questione;

4. Perché non vengano svolti interventi di potatura;

5. Se i condomini pagheranno la pulizia del giardino;

6. Quale società abbia in appalto la gestione dei lavori di restauro, e quando verranno 
finiti i lavori, se vi siano dei ritardi, se siano motivati da sufficienti cause;

7. Se è funzionante l allarme del ponteggio del cantiere

I consiglieri

Francesco Nadalini                                                                         Graziella Tisselli


